
　
「
小
野
町
子
ど
も
議
会
」が
昨

年
12
月
14
日
、
役
場
議
場
で
開

か
れ
、
町
内
全
小
学
校
の
６
年

生
全
員
が
参
加
し
ま
し
た
。

　

こ
の「
子
ど
も
議
会
」は
、
子

ど
も
た
ち
が
自
分
た
ち
の
将
来

や
町
の
課
題
を
考
え
、
町
政
や

町
議
会
へ
の
理
解
と
関
心
を
高

め
て
も
ら
う
こ
と
を
目
的
と
し

て
行
わ
れ
た
も
の
で
す
。

　

議
会
は
、
子
ど
も
議
会
議
長

の
先
﨑
琉る

う雲
さ
ん（
夏
井
一
小
６

年
）の
議
事
進
行
に
よ
り
、
各
小

学
校
の
代
表
９
人
が
子
ど
も
議

会
議
員
と
し
て
一
般
質
問
を
行

い
、
そ
の
ほ
か
の
児
童
は
議
会

を
傍
聴
し
ま
し
た
。

　

質
問
に
立
つ
子
ど
も
議
会
議

員
は
、
町
の
安
全
安
心
に
関
す

る
こ
と
や
、
町
の
知
名
度
向
上
、

環
境
整
備
に
関
す
る
こ
と
な
ど
、

学
校
生
活
や
日
常
生
活
で
の
疑

問
や
要
望
を
堂
々
と
し
た
態
度

で
は
っ
き
り
と
述
べ
る
こ
と
が

で
き
ま
し
た
。

　

質
問
に
対
し
町
長
が
、
小
野

町
の
こ
と
を
大
切
に
思
う
気
持

ち
に
感
謝
の
言
葉
を
述
べ
、
一

人
ひ
と
り
に
丁
寧
に
答
弁
を
行

い
ま
し
た
。

平成28年度小野町子ども議会開催

■子ども議会議員と質問内容
議員名（学校名） 質問内容
舘川　　愛さん

（ 飯 豊 小 ６ 年 ） 文化の館の利用方法について

大千里拓真さん
（ 飯 豊 小 ６ 年 ） 商店街を明るくしてほしいことについて

藤井万佑子さん
（ 浮 金 小 ６ 年 ） スクールバスの有効活用について

新田　祥大さん
（ 浮 金 小 ６ 年 ） 安全な通学路の整備について

安藤優一郎さん
（小野新町小６年） 小野町を元気にするためについて

箭内　　麗さん
（小野新町小６年） 小野町をきれいにするためについて

菅原　到真さん
（小野新町小６年） 観光客を増やすためについて

遠藤　　凜さん
（小野新町小６年） 観光客を増やすためのＰＲについて

横田　大和さん
（ 夏 井 一 小 ６ 年 ） 夏井千本桜沿いの環境整備について

先﨑　琉雲さん
（ 夏 井 一 小 ６ 年 ） 子ども議会議長
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